

افغانستان آزاد - آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مباراد
بین بوم و بر زنده یک تن مباراد
همه سر به سرت تن به کشتن دهیم
از آن به که کشور به نشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپانی

24.01.2019

Lourdes Cervantes

Sender: Farah Notash

26.01.2019

Declaración del Gobierno Revolucionario de Cuba: Debe cesar la agresión contra Venezuela



El Gobierno Revolucionario de la República de Cuba condena y rechaza enérgicamente el intento de imponer a través de un golpe de Estado un gobierno títere al servicio de los Estados Unidos en la República Bolivariana de Venezuela y expresa su

invariable solidaridad con el Gobierno del presidente constitucional Nicolás Maduro Moros.

Los verdaderos objetivos de las acciones contra Venezuela son controlar los vastos recursos de esa hermana nación y destruir el valor de su ejemplo, como proceso emancipador y de defensa de la dignidad e independencia de Nuestra América.

Como expresara el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez: “La soberanía de nuestros pueblos se dirime hoy en la actitud ante Venezuela. Respaldar el legítimo derecho de la hermana nación a definir su destino es defender la dignidad de todos”.

No deben olvidarse otros intentos como el golpe militar del 2002 y el golpe petrolero del 2003, la agresiva Orden Ejecutiva de los Estados Unidos que califica a Venezuela como “una amenaza inusual y extraordinaria a la seguridad nacional y a la política exterior” de la superpotencia, las medidas coercitivas unilaterales, el llamado a un golpe militar contra el Gobierno constitucional de Venezuela, la advertencia del Presidente de los Estados Unidos de utilizar “una posible opción militar” y el intento de magnicidio el pasado 4 de agosto contra el Presidente Maduro.

Los actos de un grupo de países y el vergonzoso papel de la OEA constituyen un nuevo y desesperado intento por aplicar una fracasada política de cambio de régimen, que no se ha podido imponer debido a la inquebrantable resistencia del pueblo venezolano y su voluntad de defender la soberanía nacional.

La Habana, 23 de enero de 2019

Revolutionary Government Declaration: Aggression against Venezuela must cease

The Revolutionary Government of the Republic of Cuba condemns and energetically rejects the attempt to impose a coup d'etat, a puppet government at the service of the United States, in the Bolivarian Republic of Venezuela, and expresses its unwavering solidarity with the government of Constitutional President Nicolás Maduro Moros.

The true objectives of actions against Venezuela are to control the vast resources of this sister nation and destroy the value of its example, as an emancipatory process defending the dignity and independence of Our America.

As President Miguel Díaz-Canel Bermúdez said: “the sovereignty of our peoples is expressed today in one's attitude toward Venezuela: to support the legitimate right of the sister nation to define its own destiny is to defend the dignity of all.”

Other coup attempts should not be forgotten, such as the military coup of 2002 and the 2003 oil lockout; the aggressive U.S. Executive Order describing Venezuela as "an unusual and extraordinary threat to national security and foreign policy" of the superpower; unilateral coercive measures; the call for a military coup against the constitutional government of Venezuela; the President of the United States' threat to use "a possible military option" and the August 4 assassination attempt against President Maduro.

The acts of a group of countries and the shameful role of the OAS constitute a new, desperate attempt to implement an unsuccessful policy of regime change, which has not been imposed due to the unwavering resistance of the Venezuelan people and their determination to defend national sovereignty.

Havana, January 23, 2019